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Consiglio Direttivo AR 2023-2024 
 
Presidente:  Ivonne Forno 
VicePresidente:  Patrizia Gentil 
Presidente Eletto:  Fabio Bernardi 
Past President:  Alessandro Passardi 
Segretario:  Patty Rigatti 
Segretario Op.:  Fabio Bernardi 
Prefetto:  Sebastiano Sessa 
Tesoriere:  Roberto Manera 
 
Consiglieri: 
- Tommaso Corradini 
- Claudia Eccher 
- Massimo Fedrizzi 
- Patrizia Gentil 
- Disma Pizzini 
- Andrea Pozzatti 
- Patrizia Visconti 
 
Auguri di compleanno a: 
Stefano Quaglino: 12 giugno 
Patrizia Gentil: 24 giugno 
Gianluca Calovini Sartori 26 giugno 

 
Partecipazione alla conviviale da parte dei Soci 
Angelini G., Bernardi F., Cai T., Codroico R., Conci G., Corradini P., 
Dusini W., Forno I., Frattari A., Gambarotta F., Gentil P., 
Magagnotti P., Merzliak F., Niccolini R., Pasini C., Pifferi A., Pircher 
B., Postal M., Rigotti F., Salvetti L., Sampaolesi R., Sartori R., Sessa 
S., Visconti P.. 
 
 

Percentuale presenze alla conviviale: 29%  

 
 
 
 
 

L’esperienza del Club contatto con il 
RC Kempten (conviviale riservata ai 
soci) 
La Presidente del Club Ivonne Forno, dopo il 
consueto tocco di campana con cui dà avvio alla 
conviviale e dopo gli inni e la lettura delle 4 
domande, ringrazia i presenti per essere 
intervenuti e passa ad una serie di comunicazioni 
riguardo ai prossimi appuntamenti del Club, 
soffermandosi soprattutto sull’appuntamento di 
fine/inizio dell’annata rotariana con il passaggio 
delle consegne da lei al Presidente incoming 
Fabio Bernardi. 
 
Segue, come di consueto la cena. 
Al termine la Presidente ringrazia Fabio Bernardi 
per aver predisposto la presentazione con la 
quale si ripercorrerà il lungo cammino intrapreso 
da parte del nostro Club con il Club contatto di 
Kempten. 
Ringrazia Roberto Codroico, da sempre socio di 
riferimento per la relazione con il RC Kempten e 
gli passa la parola per un suo intervento. 
Roberto a sua volta ripercorre le tappe principali 
degli scambi intercorsi negli anni, scambi che – 
come noto – si sono interrotti con la pandemia da 
Covid 19. I rapporti di amicizia creati negli anni 
certo sono rimasti e sono tuttora vivi ma le 
interazioni fra Club si sono fermate. Alla fine della 
precedente annata rotariana, ricorda sempre 
Codroico, le sue dimissioni da referente del Club. 
Ciò anche in ragione della difficoltà riscontrata nel 
raccogliere le adesioni dei soci riguardo a un 
possibile viaggio a Kempten, per “riprendere il 
percorso insieme”. 
Gli amici di Kempten – spiega la Presidente – 
chiedono di poter essere aggiornati riguardo al 
momento di “stallo” in cui si trova la relazione fra 
i due Club. Anche per questo motivo nel 
sondaggio trasmesso ai soci ad inizio dell’annata 
rotariana che sta giungendo al termine, la 
Presidente aveva voluto raccogliere indicazioni 
dai soci che, in quell’occasione, hanno 
confermato l’interesse a continuare nel rapporto.  
Di recente, peraltro la breve relazione 
predisposta da Fabio Bernardi è stata pubblicata 
sul penultimo Bollettino, alcuni soci di RC 
Kempten, in vacanza sul lago di Garda, hanno 
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colto l’occasione per un incontro con alcuni dei 
nostri soci. Questa è stata una nuova occasione 
per confrontarsi sul “se” e “come” andare avanti. 
 
Fabio e Roberto si passano la parola nel 
ripercorrere il lungo percorso, descrivendo le 
“tappe” più importanti e significative. 
Si tratta non solo di una narrazione ma anche 
della condivisione, con i soci entrati nel Club negli 
ultimi anni, della storia del nostro Club, oltre che 
del recupero di bei momenti e ricordi per i soci 
che ci sono stati e hanno preso parte di persona 
alla costruzione, nel tempo, dell’esperienza 
condivisa. 
Da evidenziare un elemento importante del 
“gemellaggio fra il nostro Club e quello di 
Kempten”: lo stesso precede quello fra le due 
città. 
 

 
 

 
 

  

  
 
Scorrono tante immagini e anche alcuni filmati 
che riguardano la partecipazione al consiglio 
comunale di Trento; la posa in opera su una 
facciata del Duomo di Trento della copia 
dell’epigrafe di Adamo d’Arogno, alla presenza 
delle massime autorità civili, ecclesiastiche e 
militari, oltre che della cittadinanza; il viaggio 
insieme a San Gallo in Svizzera, con il cui RC il RC 
Kempten ha in essere un altro rapporto di “Club 
contatto”, per arrivare al 60° nell’annata di 
Presidenza di Massimo Fedrizzi e i relativi 
festeggiamenti (v. slide successiva). 
 

  
 
Poi il viaggio a Trento nel 2019 …. 
 

  
 

                               
                                 

 alvolta cose importan  nascono anc e da un incontro casuale  da un amicizia personale  da un idea c e poi si sviluppa  cres ce 
 orisce e da i suoi  ru  in modo  eneroso 
 ra il     ed un rotariano di  rento  allora  residente dell  zienda di  o  iorno e  urismo  c e aveva or anizzato una   rien ner
 oc e  a Kempten con ta lio ne amente turis co  trov  un acco lienza calda e cordiale da parte delle  utorit  ci adine 
 n  ues  casi  si sa  ci sono mol  interven  u ciali  discorsi anc e  ormali  e cerimonie da rispe are 
 a tra le personalit  di Kempten spiccava un dis nto si nore c e si era assunto l incarico di interprete  c e svol eva in modo
impeccabile  riservato e modesto 
 l nostro socio per   non manc  di notare una rotella al bavero dell interprete ed allora  perc   no  si parl  anc e un po  d i Rotar  
L interprete era           residente del  ribunale di Kempten  c e  nello spirito di servizio  si era reso  interprete   si pu  ben dire
 a nc   due  ruppi di persone di diversa nazionalit  potessero capirsi 
l due amici rotariani pensarono c e poteva essere un  elice completamento di  uesta apertura  a nascere un conta o  ra i due Club 
nello spirito rotariano del   e are pon   
  due Club vennero subito interessa  dai loro soci e  per prima cosa  si pens  di  are una visita privata tra amici per cono scersi
me lio 

 d allora il  residente    con                 e         il             si recarono ad una
conviviale a Kempten e poi  li amici di Kempten subito si ricambiarono la visita l  o obre successivo a
 rento 
 el corso dei rispe vi mee n   u subito avver ta un atmos era di cordiale simpa a e di vivo desiderio
di  ar par re anc e u cialmente  uesto  emella  io 

C  da dire c e  i vi era  ualc e rapporto  ra le due ci  connesso alle  are delle  olizie  unicipali 
 o oposto a tu i membri del Club il pro e o di  emella  io lo stesso veniva  avorevolmente accolta da entrambi i Club
ed il nostro  residente  ormalizzava la  Carta c e ne sanciva la nascita 
 rano allora  residen             e                
 ra il                 uando si teneva in  rento il primo incontro  ra i due Club in una atmos era di par colare
cordialit ed amicizia incontro c e veniva poi ripetuto il           successivo a Kempten 
 a allora  li incontri si sono sempre svol re olarmente cara erizza da una sincera e viva partecipazione ed amicizia 
tes moniata anc e da un acco lienza dire a calorosa e personalizzata poic  la sera dell arrivo  sia a  rento c e a
Kempten  sono i rotariani c e ospitano i loro amici nelle proprie case prima ed al di l di  uello c e  l incontro u ciale del
 iorno successivo  d  in  uesto modo c e non solo i rotariani ma le intere loro  ami lie sono coinvolte in  uesto rapporto
di amicizia c e al di l de li incontri u ciali si realizza anc e nel corso dell anno a livello personale con vacanze passate
insieme invio ed ospitalit dei   li presso  li amici per lo studio della lin ua o per il semplice piacere di un incontro 
 uindi non tanto  uelle c e possono essere cara eris c e c e assimilano le due ci  come l essere state entrambe
  overnate da un  rincipe  escovo o essere state tappe sulla strada c e univa  u usta ad   uileia c e possono essere
certo mo vi culturali comuni ma  un vero sen mento di cordiale amicizia c e  a sempre mantenuto vivo ed incrementato
il piacere de li incontri in un par colare clima di calore umano e di desiderio di reciproca comprensione 

 uesta  la riprova c e la vitalit di un               ben saldamente po  iata  uando nasce dalla
base e cio da un rapporto umano  i esistente ed instauratosi tra persone animate da buona volont e
dal desiderio di superare le  ron ere non solo dello  tato ma anc e dalla lin ua pi c e non per scelta
culturale o di ver ce 
 uesto  emella  io c e si dimostra sempre vivo e vitale  la prova palmare c e le di colt della lin ua
e dalle distanze non possono  ermare l azione internazionale del Rotar c e   in  ondo la
concre zzazione del desiderio di comprendersi tra le persone di buona volont  a  ualun ue paese
apparten ano 

 ovembre     
 urono poste le basi per un

Club Conta o tra  rento e Kempten

      o obre      primo incontro Club Conta o Rotar   rento Kempten

     ma  io      secondo incontro Club Conta o  rento Kempten

                                       
 ar colarmente emozionante   stata la cerimonia di
conse na delle tre statue e create dal nostro amico       
         
  l                             a conse nato una

statue a al                          
               uale rin raziamento dell ospitalit  

 l amico                 a conse nato una statue a
ad                per l impe no dimostrato ne li anni
nel mantenere vivo il conta o tra i due Club 

 l amico                  a conse nato una statue a a
                per essere stato promotore della
creazione    anni  a del Club conta o nei rispe vi anni
di presidenza 

      iantumazione di
due  uerce  una delle  uali
dedicata al nostro Club
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Poi la pandemia …. 
 

Si apre a questo punto il dibattito fra i soci. 
 
La Presidente per parte sua si rifà all’importante 
esperienza condivisa e evidenzia il fatto che lei 
stessa, essendo entrata nel Club a fine 2018, non 
ha avuto l’occasione di “vivere” e “scoprire” il 
valore aggiunto del Club contatto con Kempten. 
Anche per questo motivo ritiene importante che 
anche la parte di soci che si sono associati negli 
ultimi anni possa essere messa nelle condizioni di 
comprendere fino in fondo quanto per i “soci 
storici” rappresenta la relazione con il RC 
Kempten. Chiaro, nel contempo, che sono i soci a 
decidere dove indirizzare il Club, quali sono i loro 
principali interessi, se attivare relazioni con nuovi 
Club o meno. La base associativa è cambiata 
molto negli ultimi anni. Impossibile pensare che 
alle iniziative partecipino tutti. Siamo molto 
“variegati”, anche solo in termini di età 
anagrafica, impegni personali e professionali. Se 
fra i soci c’è interesse però, è giusto esplorarlo e 
darvi seguito.  
 

Tommaso Cai riferisce che nel 2011, in occasione 
della sua Presidenza del Club, l’interesse dei due 
Club era molto forte e reciproco. Ricorda la bella 
esperienza condivisa a Greve in Chianti con la 
partecipazione di 56 persone. E’ importante ri-
partire con un’iniziativa che rianimi l’interesse, 
anche cambiando le modalità di interazione 
storiche, se dovesse essere utile. Ringrazia poi 
Roberto Codroico per tutto il lavoro e l’impegno 
messo negli anni. 
 
Gianni Conci per parte sua si associa alle 
considerazioni di Cai. Kempten è distante 
parecchie ore da Trento. O si riesce a spostarsi 

tutti insieme o diventa difficile rianimare anche la 
condivisione dei soci. Potrebbe essere Innsbruck 
un punto di riferimento per i due Club dove 
incontrarsi; oppure in Italia. Gli amici di Kempten 
amano l’Italia. Kempten, per i soci che come lui ci 
sono stati diverse volte, non suscita più 
particolare interesse. Per questa ragione ritiene 
che sarà difficile poter trovare un gruppo di 
almeno 20 persone interessate a un viaggio a 
Kempten. Diverse destinazioni potrebbero 
portare a organizzarsi insieme e riscoprire o far 
nascere nuovi rapporti di amicizia. 
 
Antonio Frattari richiama l’attenzione di tutti sugli 
elementi che sono alla base di una relazione con 
un “Club contatto” ed evidenzia il fatto che ci 
sono tutti nella storica relazione con il RC 
Kempten. Nel 2018 Antonio ricorda che erano 
state avviate una serie di interazioni per 
condividere un service in Cile (uno 
sull’alfabetizzazione e un altro riguardo alla 
disponibilità dell’acqua). Perché non pensare a 
condividere una nuova progettualità con il RC 
Kempten e ri-partire da questa per rivitalizzare il 
rapporto? Un’altra possibilità potrebbe essere ri-
partire dal progetto avviato in occasione del 
viaggio a Matera riguardo alla figura di Degasperi. 
 
Per parte sua Renzo Sartori richiama 
un’esperienza che diversi soci del Club hanno 
condiviso prima di entrare nel Club stesso, ovvero 
quella della Round Table. In quel contesto Renzo 
ha avuto modo di partecipare a una serie di viaggi 
tutti in città diverse, considerato il fatto che si era 
appunto condiviso di effettuare di volta in volta in 
viaggio nella città degli altri club collegati. Come 
“una sorta di itinerario”. 
 
Birgit Pircher, facendo anche riferimento a 
quanto detto da alcuni amici in precedenza, 
preferirebbe non limitarsi alla dinamica 
“Kempten-Trento e Trento-Kempten”, molto più 
stimolante ed interessante per tutti organizzare 
dei viaggi insieme ma con destinazioni diverse sia 
da Trento che da Kempten. 
 
Frattari chiede nuovamente la parola per 
commentare il fatto che l’esperienza del “Club 
contatto” non è “solo viaggi insieme” ma è ben 
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altro; è realizzare interventi di service insieme a 
favore di realtà, anche lontane, che ne hanno 
bisogno; è essere promotori di amicizia fra i 
popoli; certo anche viaggiare e condividere 
esperienze insieme è importante ma non è il 
cuore dell’esperienza del Club contatto. 
 
Paolo Magagnotti ritiene che non sia sufficiente 
organizzare viaggi insieme. Bisogna adoperarsi 
per definire progetti che interessano i Club e i 
territori. Con il RC Innsbruck, ad esempio, il 
rapporto va conservato, rafforzato, e vanno 
proposte progettualità. È importante organizzare 
dibattiti aperti al pubblico su temi di interesse 
riguardo ai quali è giusto che anche il Rotary dica 
la sua. A suo modo di vedere l’esperienza con 
Kempten è arrivata ad esaurimento. Dobbiamo 
volgere lo sguardo verso l’Est Europa, occuparci 
attivamente dei grandi temi che stanno 
diventando sempre più critici in quel contesto. 
 
Alberto Pifferi commenta il fatto che in tutti gli 
interventi fino ad ora nessuno abbia sottoposto 
una proposta concreta. Anche il fatto che la 
serata non sia particolarmente partecipata è un 
segnale che va considerato. Il tema non interessa 
o interessa a pochi. Per rendere operative 
progettualità ed iniziative servono persone e 
tempo. Ci sono rispetto a questo “percorso”? 
 
Fabio Bernardi, richiamando lo stimolo di 
Magagnotti riguardo al RC Innsbruck, riferisce di 
un recente incontro con la presidente incoming 
insieme ad Andrea Radice. Anche sul fronte di 
Innsbruck non si è percepito un significativo 
interesse a proseguire in una dinamica di 
confronto e progettualità. Ma si vedrà nei 
prossimi mesi …. 

Fulvio Rigotti, riprendendo anche quanto detto da 
Frattari, è dell’avviso che si debba partire dalle 
persone, non dalle progettualità; quelle arrivano 
dopo e nascono dal rapporto fra le persone, dalla 
sintonia, dai medesimi obiettivi …. Per questo 
propone che un piccolo gruppo di soci del nostro 
Club si metta a disposizione per un incontro con 
altrettanti del RC Kempten. E’ importante capire 
anche qual è la posizione dell’altro Club in merito. 

Patrizia Gentil, anche richiamando gli esiti della 
conviviale in famiglia presso il socio Giorgio 
Chiarcos, si associa a quanto detto rispetto ai soci 
entrati nel Club da pochi anni. Tanti non 
conoscono Kempten. Se fra i soci “storici” è chiaro 
che ci si conosca e che ci sia interesse, visti anche 
i rapporti di amicizia sorti negli anni, questo 
meccanismo non c’è fra i soci entrati nel Club 
negli ultimi 5-6 anni. Tanti hanno anche interesse 
di attivare contatti con altre realtà. 

Romano Niccolini constata che la maggior parte 
dei soci che sono intervenuti nel confronto sono 
soci che hanno vissuto negli anni l’esperienza con 
Kempten. La loro posizione è nota. Va compreso 
come la pensano gli altri. Visti i numeri contenuti 
dei soci presenti sarà necessario trovare il modo 
per sondare la posizione di un numero di soci più 
significativo. 

La Presidente tira le fila della serata. E’ auspicabile 
addivenire a una decisione al riguardo. Non è 
detto che gli esiti del sondaggio siano da 
considerare significativi perché puramente 
teorici. Poi nei fatti però, condividendo 
l’intervento di Pifferi, la Presidente evidenzia che 
servono persone e tempo per portare avanti 
progettualità e iniziative. 

Si rendono disponibili Bernardi, Frattari, Giuseppe 
Angelini e Codroico per avviare un nuovo 
confronto con il RC Kempten. Una progettualità 
da condividere potrebbe essere quella del Global 
Grant che Fabio Bernardi sta valutando di definire 
riguardo al progetto hikikomori. 

La Presidente saluta tutti e augura buona 
settimana. 

Chiude la conviviale con il consueto tocco di 
campana. 

(Vorrete scusare se il resoconto di questa 
conviviale non è corredato da nessuna fotografia, 
nessuno ci ha pensato …)  
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Iniziative del Club 
Passaggio a Trento del “Giro della Pace” (dalla 
Baviera a Riva del Garda in bicicletta), 2 giugno 
2024 ore 10.30  
 
Come scritto a tutti i soci e riportato nel Bollettino 
n. 35, domenica 2 giugno verso le 10.30, sotto un 
bellissimo sole (la sera prima nessuno avrebbe 
scommesso nulla vista la pioggia e i temporali), in 
un contesto di festa considerato lo svolgimento, 
in contemporanea, in Piazza Duomo delle 
celebrazioni ufficiali della Festa della Repubblica, 
la Presidente del nostro Club Ivonne Forno con la 
socia Monica Baggia, Assessore del Comune di 
Trento e presente anche in rappresentanza dello 
stesso per un benvenuto da parte della città, il 
Presidente del RC Rovereto Filippo Tranquillini 
(giunto a Trento in bicicletta al fine di proseguire 
il Giro insieme agli amici rotariani alla volta di 
Rovereto e poi di Riva del Garda), l’Assistente del 
Governatore Paolo Dalpiaz ed alcuni soci del RC 
Trentino Nord hanno accolto il gruppo di amici 
rotariani giunti a Trento in bicicletta in occasione 
del “Giro della Pace”. Fra di loro l’amico del RC 
Merano Tiziano Rosani, referente italiano del 
Comitato Inter-Paese (Sezione Nazionale ICC) del 
Rotary, che punta a creare ponti tra le nazioni in 
un’ottica di stringere relazioni sempre più strette 
all’interno dei paesi dell’Unione Europea. 
 

 

 
Il “Giro della Pace” è partito dalla Baviera 
mercoledì 29 maggio, precisamente dalla 
splendida città di Kaufbeuren ed è proseguito 
lungo il fiume Wertach fino a Füssen; sulle tracce 
della Via Claudia Augusta è passato attraverso il 
Passo Resia (dove pioveva e nevicava) per arrivare 
in Val Venosta, con sosta a Merano. A seguire 
Bolzano, Trento, Rovereto fino a Riva del Garda.  
 

 
Monica Baggia ha dato a tutti un caloroso 
benvenuto da parte della città di Trento, 
complimentandosi per l’iniziativa e per le sue 
finalità. Altrettanto hanno fatto la Presidente del 
nostro Club (che ha indossato per l’occasione la 
canotta rossa di Filippo Tranquillini utilizzata per 
la Venice Marathon e con il motto del principale 
service della Rotary Foundation “END POLIO 
NOW”) e l’Assistente del Governatore. E’ seguito 
lo scambio dei guidoncini dei vari Club aderenti al 
giro.  
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L’orario di arrivo è stato perfetto per una piccola 
sosta “di ristoro” a base di cornetti, cappuccino e 
succhi di frutta. Un momento conviviale semplice, 
ma sincero, nel quale si è condivisa l’esperienza di 
essere rotariani. E’ stata anche l’occasione per 
poter avere maggiori informazioni riguardo alla 
finalità del “Giro della Pace”. L’iniziativa ha infatti 
l’obiettivo di raccogliere fondi per la realizzazione 
di un pozzo per l’acqua in una zona disagiata 
dell’Africa. Il tema dell’acqua è uno dei temi 
storici sui quali il Rotary pone tanta attenzione e 
impegno. Ancora di più nell’annata rotariana che 
sta per iniziare che vede proprio nel tema 
dell’acqua il filo conduttore. La Presidente ha 
assicurato che anche il nostro Club, per quanto 
possibile, parteciperà a questa iniziativa. Ha 
chiesto quindi di poter ricevere il materiale 
informativo e tutte le informazioni necessarie. 
 

 
 
 
 
 

Il tempo vola ma il Giro deve proseguire alla volta 
di Rovereto, dove ci sarà un’altra sosta per il 
pranzo, e poi di Riva del Garda. Si riparte, dopo 
tante strette di mano, Tutti in sella, la Presidente 
dà il via alla nuova tappa. I ciclisti intonano un 
canto inaspettato e ripetono più volte in italiano 
“Giro della Pace”. Emozionante! Un’altra bella 
occasione per sentirsi “parte di un grande 
progetto globale”. 
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Dal Distretto 2060 
Lettera del Governatore del Distretto 2060 - 
Giugno 2024 
In questa annata rotariana, che giunge al termine 
alla fine di questo mese, abbiamo pubblicato sul 
Bollettino del Club tutte le lettere che il 
Governatore del Distretto 2060 Anna Favero ha 
inviato a tutti i soci di mese in mese. 
 
I Presidenti dei Club del Distretto hanno avuto 
modo di ricevere da parte del Governatore una 
serie di informazioni e di messaggi nel corso 
dell’anno. Anna, presente alla Convention 
internazionale, non ha mancato di far sentire 
partecipi i Presidenti di quanto stava avvenendo a 
Singapore, inviando fotografie ma soprattutto 
tanti video e messaggi. 

 

“Si è aperta la 115esima Convention del Rotary 
International a Singapore! Oltre 120 paesi 
presenti ed oltre 30.000 persone!” 

 

 

 

 

 

“Perché siamo People of Action! Parlate alle 
persone del vostro club ed al mondo del Rotary!” 
 
Di seguito trovate la lettera di Giugno 2024. 
Commentarla porterebbe a scrivere un testo 
lunghissimo. È una lettera che riga dopo riga, 
parola dopo parola, parla di Anna, di come ha 
vissuto questa annata, di come si è donata ma 
anche di quanto ha ricevuto! 
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FONDAZIONE Rotary Italia Nord Est Ente 
Filantropico - 5xmille - CF 93150290232 
 
Cari soci, come sapete la ONLUS è stata di recente 
trasformata in una Fondazione. 
In questo periodo di dichiarazioni dei redditi e 730 
cogliete l’occasione di sostenere i progetti del 
Rotary con il 5xmille. Non si tratta di pagare più 
tasse, si tratta “solo” di scegliere che il 5xmille 
delle stesse venga corrisposto alla Fondazione. 
Le cifre che il Governatore del Distretto ha 
comunicato in occasione dell’ultima Assemblea 
Distrettuale sono veramente esigue rispetto al 
numero dei soci che il Distretto raccoglie. 
La domanda è? Se siamo rotariani e se non 
abbiamo un altro progetto che ci sta a cuore a cui 
siamo soliti devolvere il 5xmille, perché non 
inserire nell’apposito spazio in dichiarazione dei 
redditi il codice fiscale della Fondazione?  
 
E’ un piccolo gesto che non costa nulla, ma vale 
moltissimo. Perché, ricordate, sono le gocce che 
insieme fanno il mare!!  
 

Per donare il 5xmille della propria dichiarazione 
dei redditi è sufficiente che nello spazio 
destinato al sostegno al volontariato delle 
organizzazioni non lucrative di utilità sociale, 
mettere questo codice fiscale e sottoscrivere: 
93150290232 

 

 

Altre iniziative del Club/altri inviti da 
segnalare 
Associazione Lotus – Oltre il Tumore al Seno 
I Giovedì Di Lotus “Screening mammografico in 
Trentino: conosciamo il passato per affrontare il 
presente e costruire il futuro” - 13 giugno 2024 
ore 18.00 presso la Sala SAT,  Via G. Manci 57- 
Trento 
 
Con molto piacere pubblichiamo locandina del 
prossimo “GIOVEDI’ DI LOTUS”. 
Ricordiamo che Monica Baggia, socia del nostro 
Club, è fra le fondatrici dell’Associazione. Anche la 
Presidente del Club è una socia sostenitrice 
dell’Associazione. 
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Prossimi appuntamenti RC Trento 
 
Lunedì 10 giugno 2024 ore 12.30  
Conviviale a pranzo – Ristorante Terra Mia Trento 
 
Lunedì 17 giugno 2024 ore 19.30  
Apericena e concerto di pianoforte a due e quattro 
mani – Sala Conferenze di Trento della Fondazione 
Caritro 
“Quattro per due” - Itinerario a due e a quattro 
mani dalla Sonata alla Suite - Ivana Francisci e 
Isotta Maria Colasanti 
 
Mercoledì 26 giugno 2024 ore 19.00  
Conviviale a cena – Villa Margon (Ravina) 
“Passaggio delle consegne dal Presidente a.r. 
2023-2024 Ivonne Forno al Presidente a.r. 2024-
2025 Fabio Bernardi” 
 
 

***** 
 
 
 

Lunedì 1 luglio 2024 ore 19.30  
Conviviale a cena – GHT (RISERVATA AI SOCI) 
“Assemblea dei Soci a.r. 2024-2025” 
 
Lunedì 8 luglio 2024 ore 19.30 
Conviviale a cena – GHT 
“75° di fondazione RC Trento – 5 luglio 1949” 
 
Lunedì 15 luglio 2024 ore 12.30  
Conviviale a pranzo – Ristorante Terramia Trento 
 
Lunedì 22 luglio 2024 ore 18.30 
Conviviale – Via dei Solteri, 56 Trento 
Trentino Art Academy (Accademia delle Belle Arti) 
 

***** 
 
 

Rotary dal Web 
Riferimenti a comunicazioni degne di nota da 
parte del Distretto e del Rotary International. 
 
Rotary Distretto 2060 clicca QUI 

Newsletter Distretto 2060  clicca QUI 

Lettere Governatrice 2060 clicca QUI 

Rotary Oggi clicca QUI 

Rotary Magazine Italia clicca QUI 
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Rotary Virtual Reality clicca QUI 
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